

Gastrostern 2021: le sprint final a débuté

Dans moins d'un mois se tiendra à Lucerne la Nuit des Gastronomes, dont le clou sera la remise du trophée Gastrostern à l'un des 37 professionnels participant à une course encore largement ouverte.

Le vote du public bat son plein en vue de l'attribution du trophée Gastrostern 2021. Plus de 7000 personnes ont déjà voté pour leur candidat-e préféré-e et celles qui ne l'ont pas encore fait ont jusqu'au 21 novembre à 17 heures pour exprimer leur choix par SMS ou via les pages Facebook et Instagram de Hotel & Gastro Union.

Cette année, une option de vote est particulièrement populaire. «La plupart des suffrages nous sont parvenus par l'intermédiaire de Instagram», explique Marco Kaufmann, directeur marketing de Hotel & Gastro Union.

Une course encore ouverte

Quand on lui demande si l'un ou l'une des candidats est d'ores et déjà favori-te, Marco Kaufmann laisse planer le suspense: «En cyclisme, on dirait qu'un groupe de tête s'est détaché du peloton. Mais les jeux sont loin d'être faits, le sprint final vient tout juste de débuter. Tout le monde a encore une chance de gagner.»

Tout le monde, c'est-à-dire les 37 professionnels qui se sont illustrés ces douze derniers mois dans leur domaine respectif, et qui figurent par conséquent au sommaire de cette Nuit des Gastronomes célébrant à la fois leur savoir-faire et les métiers de l'hôtellerie-restauration.

Plus que quelques places libres

Si la Nuit des Gastronomes n'avait pu avoir lieu en 2020 que sous forme virtuelle en raison de la pandémie de coronavirus, la cérémonie prendra cette année une



Le trophée Gastrostern sera remis cette année pour la 8^e fois. DR

forme plus traditionnelle, et ce dans le respect des règles sanitaires exigeant d'être guéri, vacciné ou testé. Cela signifie que les nommés, les personnes qui les accompagnent, les organisateurs et le public devront présenter à l'entrée un certificat Covid valide. En dépit de cette exigence, les billets sont très demandés. «Celles et ceux qui veulent participer à ce grand événement doivent donc s'inscrire sans plus attendre», conseille Marco Kaufmann.

Last but not least, trois hôtels de Lucerne proposent aux participants de la Nuit des Gastronomes des chambres à des tarifs spéciaux les 22 et 23 novembre. Il s'agit de l'hôtel Continental Park, de l'hôtel Waldstätterhof et de l'hôtel Art Deco Montana. (RIF/PCL)

Nuit des Gastronomes

La Nuit des Gastronomes aura lieu le 22 novembre 2021 de 18h00 à 23h00 au Musée des Transports de Lucerne. Le point culminant de la soirée animée par le duo de comédiens Oropax sera la remise du trophée Gastrostern 2021. La participation à l'événement est gratuite, mais seuls les membres de Hotel & Gastro Union peuvent y assister. Le nombre de places étant limité, il est fortement recommandé de s'inscrire rapidement.



Davantage d'informations:
www.nuit-des-gastronomes.ch



Scanner pour davantage d'informations:
Finale Brot-Chef 2021

Qui sera «Brot-Chef»?



Glenda Müller, Lorenzo Gabaglio et Ameya Martinelli s'affronteront lors de la finale du concours «Brot-Chef». DR

La finale publique du concours «Brot-Chef» aura lieu pour la première fois à l'Ecole professionnelle d'Aarau. Parmi les nouveautés: une épreuve de Speed Baking et un exposé de Patrick Zbinden.

Samedi 13 novembre prochain, tous les professionnels suisses de la boulangerie-pâtisserie-confiserie auront le regard tourné vers Aarau. C'est là que les trois finalistes – Lorenzo Gabaglio, Glenda Müller et Ameya Martinelli – s'affronteront dans le cadre du concours «Brot-Chef» pendant quatre heures et demie. À partir de midi, le public aura l'occasion de lorgner par-dessus les épaules des finalistes pendant qu'ils confectioignent leurs créations. Dans la foulée, le public pourra assister à un exposé de Patrick Zbinden sur le thème de *Future Food*. Journaliste gastronomique reconnu et

spécialisé dans l'analyse sensorielle, Patrick Zbinden est régulièrement publié et intervient en qualité d'expert.

Un autre point fort de la journée sera la nouvelle discipline baptisée Speed Baking. Pendant cinq fois cinq minutes, les candidats devront démontrer leurs compétences de manière créative et expéditive. «Le contenu exact de cette discipline est encore secret», révèle David Affentranger, secrétaire général de l'Association suisse du personnel de la boulangerie-pâtisserie et confiserie (aspbbc). Cette épreuve, qui ne fait pas partie de l'évaluation générale des candidats, sera notée séparément.

Quant à la cérémonie de remise des prix, elle aura lieu à 14h30 et permettra au gagnant ou à la gagnante de décrocher le titre tant convoité de «Brot-Chef 2021». L'accompagnement musical sera assuré par le musicien Paul Etterlin, tandis que les produits des finalistes pourront être dégustés. A l'apéritif, les participants pourront savourer l'emblématique Gruyère AOP en trinquant. (HGU)

Finale du Brot-Chef le 13 novembre 2021

Ecole professionnelle d'Aarau,
Tellstrasse 58, 5001 Aarau

12 h 00

Réseautage et dernière ligne droite pour le concours

13 h 30

Exposé de Patrick Zbinden

14 h 00

Epreuve de Speed Baking pour les trois finalistes

14 h 30

Cérémonie de remise des prix et apéritif

Contact

David Affentranger
david.affentranger@hotelgastrounion.ch

Brot Chef

Concours 2021

Finale publique

Paul Etterlin

Patrick Zbinden

FINALE PUBLIQUE

Samedi 13 novembre 2021

Ecole professionnelle d'Aarau